

保護者様

荻川小学校地域教育コーディネーター
大江 春香
藤村 靖子
渡辺 紋子



荻小

地域と学校パートナーシップ通信 No.1

酷暑の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

元気いっぱいの新一年生が入学し、新年度がスタートしたばかりでしたが、あっという間に夏休みになります。今年度も感染症が終息せず、落ち込んでしまいそうですが、子どもたちは笑顔いっぱいです。例年のようにボランティア活動が出来るようになることを祈りつつ、子どもたちの笑顔に癒されながら乗り切っていきたいと思えます。

今まで「荻小ふれあい通信」のタイトルで発行していましたが、心機一転「荻小地域と学校パートナーシップ通信」として新たにスタートしたいと思えます。よろしく願いいたします。

4月からの活動をいくつかご紹介したいと思います。



学校の桜、今年も綺麗に咲きました。



1年生

入学してからの数日間、セーフティスタッフとボランティアの方々に見守っていただきながら下校しました。



ビオトープ草刈り

ボランティアの皆さんは慣れたもので、手際よく作業され、短い時間で綺麗にしてくださいました。

裏面もあります



3年生



学校隣の坂爪さんの畑をお借りして、大豆を植えました。芽の観察をしました。



4年生



講師の松山さんに「つばさの森」について質問をしました。



第1回地域と学校を語る会

各町内の自治会長にお集まりいただき、通学路の危険個所について話し合いました。

地域の子供たちを見守っていただき感謝の気持ちでいっぱいです。

6月3日（金）に4年生が新津丘陵へ校外学習へ行く予定でしたが、あいにくの雨で延期しました。予備日の6月14日（火）は、天気は良かったのですが、新津丘陵で熊の目撃情報があり泣く泣く中止しました。たくさんの方からボランティアのお申し込みをいただいております。子どもたちのために快く参加をお決めいただきありがとうございました。

～コーディネーターが新体制になりました～

4年間コーディネーターを務めていただいた重松弥生さんが退職されました。荻川小学校のために活動していただきありがとうございました。新たに、渡辺紋子さんが務めてくださる事になりました。3人で力を合わせて活動していきたいと思っております。

感染者数が少しずつ増えてきて心配な状況ではありますが、皆様にお気軽にご来校いただけるよう準備してお待ちしております。

渡辺さんのご挨拶です。

「6月から、コーディネーターになりました渡辺紋子です。子供たちと一緒に活動できる事を楽しみにしています。よろしくお願ひします。」

※ いきいき県民カレッジの「活用手帳」に、学校のボランティア活動でもスタンプが集められます！！

コーディネーター専用携帯 080-2000-7258 大江・藤村・渡辺